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Motivation
90% fak tor  kegaga lan 

manusia lebih karena lemahnya 
keuletan. Selama tekad tidak 
goyah, sukses tidak mungkin 
lepas dari genggaman kita! 

(Andrie Wongso)

Sukses tidak butuh teori2 
kosong yang rumit, yang 
penting kita tahu apa yg 
benar-benar kita inginkan 
dan siap memperjuangkan 
habis-habisan! 

Motivation

(Andrie Wongso)
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Jakarta ,  Har ian  Nusantara  - 
Menciptakan sebuah kota yang nyaman 
(livable city) bagi warganya tidak bisa hanya 
sebatas kosmetik, cantik di luar tetapi bobrok 
secara struktural dan kultural. Demikian 
halnya dengan Kota Bandung.Memperbaiki 
"Parijs van Java" ini butuh kecerdasan, 
ketangkasan, dan menyentuh  akar persoalan 
dari seorang pemimpinnya.

Ketua Umum Ikatan Ahli Perencanaan 
Indonesia (IAP) Bernardus Djonoputro 
mengutarakan pendapatnya terkait lima 
bulan usia kepemimpinan Ridwan Kamil 
se laku  Wal i  Kota  Bandung  kepada 
Kompas.com.2Menurut Bernardus, untuk 
menyelesaikan persoalan akut  yang 
dihadapi Kota Bandung, Ridwan Kamil 
harus melakukan lima hal mendasar berikut 
ini. Pertama, jadikan Rencana Tata Ruang 
Wilayah (RTRW) yang dijabarkan secara 
terperinci dalam Rencana Detail Tata Ruang 
(RDTR) sebagai "panglima".

"Sebagai politisi dan manajer kota, 
Ridwan Kamil harus tegas dan lugas 
melaksanakan RTRW dan RDTR yang 
sudah dibuat. Kinerja seorang wali kota bisa 
dilihat dari apakah terdapat penyimpangan 
RTRW dan RDTR atau tidak? Selain itu, dia 
juga harus menyusun RDTR untuk seluruh 
kecamatan.RDTR ini vital karena mengatur 
zonasi pembangunan di setiap persil lahan 
agar tidak dikonversi sembarangan," jelas 
Bernardus.RDTR tersebut, imbuhnya, harus 
mengekspresikan Bandung sebagai kota 
dunia. Di dalamnya harus memuat aspek 
bisnis, sosiologis, lingkungakn, budaya, 
dan sebagainya. Pendek kata, RDTR harus 
mampu secara struktural menjadikan kota ini 
lebih baik sehingga kualitas hidup warganya 
meningkat.

"Wali kota jangan cuma ngurusin Braga, 
juga harus memberikan atensi dan pemikiran 
serius mengantisipasi pertumbuhan kota. 
Solusi untuk Bandung tidak bisa hanya dari 

satu segmen, melainkan seluruhnya dengan 
mengembangkan pola ruang (pemakaian 
ruang) kota dengan benar. Karena Kota 
Bandung adalah bagian penting dari Bandung 
Raya yang mencakup Kota dan Kabupaten 
Bandung, Kabupaten Bandung Barat, dan 
Kota Cimahi. Jangan lupa pula, banyak warga 
kota lainnya seperti dari Garut, Subang, 
dan Sumedang yang berkegiatan di kota 
ini. Bandung adalah pusat pertumbuhan 
yang menarik banyak penglaju kawasan di 
sekitarnya," urai Bernardus.

S o l u s i  k e d u a  a d a l a h  m e n j a l i n 
komunikasi efektif dengan para pebisnis 
untuk bersama-sama menjadikan Bandung 
sebagai kota ramah investasi sekaligus juga 
dapat menjaga kearifan lokal dan identitas 
kota. Komunikasi tersebut adalah untuk 
memberikan batasan tegas dan jelas mengenai 
ruang-ruang bisnis sesuai regulasi."Alih 
fungsi lahan adalah masalah akut di kota ini.
Bagaimana solusinya?Dekati dan arahkan 
pebisnis untuk mengalihkan orientasinya 
ke Bandung Timur yang merupakan zona 
pertumbuhan  baru," ujar Bernardus.Solusi 
ketiga, mengatasi kemacetan dan lalu lintas 
yang buruk adalah dengan menciptakan 
manajemen lalu lintas dan sistem transportasi 
terintegrasi dan terstruktur.Ciptakan 
kejelasan jalur, kepastian kedatangan dan 
keberangkatan, jumlah moda, serta beban 
bangkitan.Maksimalkan bus-bus DAMRI 
yang sekarang beroperasi, ciptakan rute lalu 
lintas yang betul-betul memudahkan warga 
beraktivitas.Perbaiki marka dan rambu lalu 
lintas serta tegakkan disiplin berlalu lintas.
Solusi keempat, jalin kerja sama saling 
menguntungkan dengan pemangku kota dan 
kabupaten dalam wilayah Bandung Raya. 
Pasalnya, pertumbuhan Kota Bandung 
didominasi oleh properti komersial dan 
tren ini akan terus berlanjut sehingga daya 
dukung lingkungan menjadi tidak memadai. 
Stop pembangunan di utara dan selatan. 

Sebaliknya, arahkan pengembangan properti 
komersial ke wilayah lain di timur atau 
barat."Hal tersebut juga terkait dengan 
solusi kelima mengenai perekonomian yang 
korelasinya dengan migrasi urban sangat 
erat.Nah, agar pertumbuhan merata, bangun 
semacam klaster-klaster ekonomi sesuai 
dengan potensi masing-masing wilayah.
Sehingga pertumbuhan ekonomi dan bisnis 
tidak hanya terkonsentrasi di pusat Kota 
Bandung," tandas Bernardus. (TRIBUN.com)

（Tribun网万隆讯） 印尼规划专家协
会(IAP)主席Bernardus Djonoputro就万隆市
长利德宛5个月执政期作出评论表示，为万隆
市民打造舒适宜居之城，不能只做到金玉其
外，败絮其中的粉饰包装。修复“爪哇岛之
巴黎”，一个领导者不仅需要智慧与敏捷，
还要懂得切入问题根源并找出解决方案。他
认为，为解决万隆市面临的关键问题，利德
宛必要实施以下5个方案： 一，把区域规划
(RTRW) 有顺序地归入以空间细节规划(RDTR) 
为核心的纲领中。他称：“身为一名政要与
城市领导，利德宛务必坚决且敏捷地实施
RTRW 及RDTR计划。衡量一个市长的业绩可以
视其工作是否偏离已拟定的RTRW 及RDTR计
划。此外，他还要把RDTR落实于各乡镇，因
为RDTR对防止每一处地域不被随意转换使用
有着至关重要的影响。同时，RDTR必须贯彻
万隆作为成为世界级城市的纲领，即具备经
济、社会、环境、文化等领域的构建，并促
进市民生活水平的提升。”二，与各企业建
立良好的沟通，达到共同打造万隆成为有利
于投资并能展现和谐美好的城市形象。良好
的沟通是为了坚决而清楚地提示企业不超越
制定的规划区，同时为达到城市经济均衡发
展鼓励企业逐步移向正在开发的万隆东区。
三，为解决交通堵塞问题，组建交通与公交
运输的综合管理体制。即明确划定路线，测
定往返车流量，应对超载问题等，至少以现
有的DAMRI巴士改善其服务方式，安排专用
路线，以尽量符合民众乘公交运输的实际需
要。设置完善的路标，严格实施交通规则。
四,实行城县互惠互利的合作模式,改变长期
以来建筑商不均衡的地区建设,鼓励向东区与
西区开发建设。五，均衡发展地区经济，按
各地区条件和需要建立商业中心，改变目前
多聚集在万隆中区的不平衡现象。 （绿叶）

Jakarta, Harian Nusantara - Polda Jawa Barat tengah 
menelusuri penyebar kabar bohong atau hoax mengenai penjualan 
Gunung Ciremai di Kabupaten Kuningan senilai Rp60 triliun 
kepada perusahaan asing.Kabid Humas Polda Jabar, Kombes 
Pol Martinus Sitompul, mengatakan, pihaknya masih mendalami 
penyebaran isu tersebut. “Kami masih selidiki itu, apakah benar 
atau tidak.Tentu kami akan selidiki siapa yang menyebarkan 
isunya,” tegasnya kepada Okezone, Jumat (8/3/2014).Ia berharap 
masyarakat bisa membantu Kepolisian dengan memberikan 
informasi atau pun bukti-bukti sebagai bahan penyelidikan.
Polda Jabar pun memberikan perhatian terkait kasus ini, pasalnya 
sudah menjadi isu nasional dan meresahkan masyarakat.“Tapi 
tentunya kami sangat berharap ada informasi atau masukan dari 
masyarakat agar ada titik terang siapa pelaku penyebar isu hoax 
itu,” pungkasnya. (Okezone.com)

（Okezone网万隆讯） 西爪警区近日正追查有关Kuningan 县
的芝乐美山（Gunung  Ciremai ）以60万亿盾被出售给外企谣言之
散播者。西爪警区公关Martinus Sitompul  8日称：“ 还在追查该
事件的虚实，并彻查其散播谣言者。”他吁民众积极配合为警区提
供与此有关的信息，他表示，警区特别关注此事，基于该谣言已成
了扰乱民心的全国性议题。 （绿叶）

Ini Lima Solusi untuk Ridwan Kamil Benahi Kota Bandung

专家向利德宛提出整治万隆市5方案

西爪警方追查
出售芝乐美山之造谣

Polda Jabar Telusuri Penyebar Isu 
Gunung Ciremai Dijual Rp60 T

Jakarta, Harian Nusantara  -  Wakil 
G u b e r n u r  D K I  J a k a r t a  B a s u k i  T j a h a j a 
Purnama ( Ahok ) mengaku sikap kerasnya 
dalam memimpin Jakarta hanya gertakan 
semata. Gertakan tersebut agar para pejabat-
pe jaba t  Pegawai  Neger i  S ip i l  (PNS)  d i 
lingkungan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta 
tidak melakukan korupsi dalam pengadaan 
barang dan jasa.Ahok meminta kepada Kepala 
Badan Kepegawaian Daerah (BKD) I Made 
Karmayoga untuk mendata penyelewengan 
yang dilakukan para PNS seperti kasus jual beli 
rusun dan kasus lelang kepala sekolah. Apabila 
terbukti ada permainan, maka Ahok akan 
langsung memecat anggota PNS tersebut.

"Jujur saja saya memang gertak sambal.
Saya enggak suka kalau ada korban sebetulnya.
Supaya mereka takut.Tapi ini digertak-gertak 
enggak takut, ya sudah," ujar Ahok di Balai 
Kota, Jumat (7/3)."Supaya ada efek jera. 
Karena selama 1,5 tahun ini saya jujur saya 
cuma gertak saja. Dan saya enggak pengen, 
makanya saya jarang berantem.Kalau bisa 

nakutin kamu ya saya takutin.Tapi kalau 
kamu ribut terus ya kejadian," katanya.Dalam 
berbagai kesempatan Ahok kerap kali membuat 
pernyataan-pernyataan keras.Seperti persoalan 
penggusuran dan penyelewengan pengadaan 
bus. (Merdeka.com) 

（独立网雅加达讯）雅加达专区副省长钟万
学领导雅加达所持的强硬态度，仅是恐吓恐吓而
已，此举以便让雅加达专区省政府范围里的公务
员和官员在采购中不干贪污行径。

钟万学日前表示：“本来我有恐吓人的习
惯。说实话我不喜欢看到有受害者。我是让他们胆
虚。但是如果一吓再吓还不怕，那就算了吧。”

钟万学要求地方公务员事务局长I Made 
Karmayoga记录在买卖组屋案和小学校长竞投案搞
舞弊行径的公务员名单，如果事实证明有舞弊之
举，那么他就立刻开除他们，让他们再也不敢干出
舞弊行径。

他说：“坦白说，一年半以来我仅是吓吓
人而已。但这不是我所要的，我是很少跟人搏斗
的。能吓吓你就吓你。但如果你要闹的话，那就
会出事了。”钟万学在一些场合里频频作出措词
强硬的声明，例如迫迁问题和采购大巴舞弊案。   
          （松鹤）

Ahok Akui Marahnya Selama Ini
Hanya Gertak Sambal
钟万学称其动怒仅是警告性质

J a k a r t a , H a r i a n 
Nusantara -  Wakil Gubernur 
DKI Jakarta Basuki Tjahaja 
Purnama (Ahok)  memi l ih 
m e n j a d i  M e n t e r i  D a l a m 
Neger i  j i ka  d i t awar i  j ad i 
m e n t e r i .  M e n u r u t  A h o k , 
Mendagri bertugas mengawasi 
p e n g g u n a a n  a n g g a r a n -
anggaran di daerah."Misalnya 
ditawari menteri ,  aku mau 
jadi Mendagri," ujar Ahok di 
Balai kota, beberapa hari lalu.
Menurut Ahok, tugas Mendagri 
adalah mengawasi perencanaan 
keuangan  dae rah  me la lu i 
kepala daerahnya masing-
masing termasuk gubernur. 
Apabila tidak menggunakan 
e - b u d g e t i n g ,  a n g g a r a n 
daerah tidak akan disetujui 
M e n d a g r i . " K a r e n a  b i s a 
ngawasin anggarannya kepala 
daerah, gubernur.Kalau enggak 
pakai e-budgeting langsung 
gue coret," kata Ahok seraya 
tertawa.

S e b e l u m n y a ,  Wa k i l 
Gubernur DKI Jakarta Basuki 
Tjahaja Purnama (Ahok) lebih 
memilih menjadi Gubernur 
DKI Jakarta ketimbang menjadi 
calon wakil presiden dari Ketua 
Umum Partai GerindraPrabowo 
Subianto dan Gubernur DKI 
Jakarta Joko Widodo yang 
diperkirakan bakal maju sebagai 
calon presiden."Kalau dua-
duanya minta (jadi wapres), 
Aku langsung minta, izinkan 
aku jadi DKI 1.Supaya foto 
saya ada di bawah.Karena di 
bawah cuma ada foto gubernur, 
gak ada foto wakil gubernur," 
ujar Ahok. (Merdeka.com)

（独立网雅加达讯）雅加
达专区副省长钟万学日前在雅加
达市政厅表示，若是要他当部长
的话，他宁可选择当内政部长。
他认为内政部长是负责监督各地
首长预算开支的动用。

钟万学说，内政部长的任
务就是通过各地方首长，包括省
长，监督各地方政府的财政规
划。如果他们不采用电子编制预

Jika Diminta Jadi Menteri, Ahok Pilih Mendagri
钟万学偏爱当内政部长

算，内政部长就不批下地
方政府的预算。钟万学笑
着说：“这样做才能监督
地方政府或省长的预算。
如果不采用电子编制预
算，我就马上删掉。”之
前，首都专区副省长钟万
学曾表示，与其成为大印
尼运动党总主席伯拉波沃
（Prabowo Subianto）和估
计出马竞选总统的雅加达
专区省长佐科维的副总统
候选人，他宁可选择当雅
加达首都专区省长之职。

“如果两者都要求
（我当副总统），我就

马上要求准许我当雅加达首都专
区头号人物，让我的照片处于下
方。因为在下方只有省长的照片，
没有副省长的照片。”  （松鹤）

Jakarta,  Harian Nusantara - 

Tersangka kasus dugaan suap penanganan 
sengketa  Pemil ihan  Kepala  Daerah 
Lebak, Banten di Mahkamah Konstitusi, 
Tubagus Chaeri Wardana alias Wawan 
menjalani sidang perdana hari ini.

Sidang perdana ini Jaksa Penuntut 
U m u m  d i a g e n d a k a n  m e m b a c a k a n 
dakwaan.Wawan yang tiba menggunakan 
pakaian batik lengan panjang tidak banyak 
berkomentar  usai ditanyai awak media.

Pria yang dikabarkan memiliki usaha 
cafe beromzet miliaran itu menyatakan 
siap dalam menghadapi sidang perdananya 
hari ini."Saya siap hadapi sidang ini, sudah 
sehat, kita lihat saja nanti dalam sidang," 
kata Wawan setibanya di Pengadilan Tindak 
Pidana Korupsi, Jl. Rasuna Said, Jakarta 
Selatan, Kamis (6/3).

Sebelumnya Wawan gagal menjalani 

sidang perdananya karena 
dikabarkan menderita sakit 
demam berdarah  namun 
pekan lalu suami Airin itu 
terlihat segar bugar setelah 
sempat dirawat di RS Polri 
Kramat Djati, Jakarta Timur. 
Wawan sendiri tidak ingin 
berkomentar banyak terkait 
kasusnya hari ini. (Merdeka.
com)

（独立网雅加达讯）在
宪法法院处理万登省勒巴克地方首长选举
纠纷贿赂嫌疑案之嫌犯杜巴固斯又名瓦宛
（Tubagus Chaeri Wardana又名Wawan），6日
履行首审，主控检察官在此次首审上宣读控
状。瓦宛来到贪污罪行制裁法院（Tipikor）
时对媒体记者不多发言，只说准备出席当日

的首审。瓦宛6日抵达雅加达南区贪污罪行
制裁法院时说：“我准备出席今日的庭审。
我已健康了，待会在庭审时再看看吧。”之
前，瓦宛不果履行首审，因为据悉他患了登革
热病，然而上周在雅加达东区Kramat Djati警
察医院接受治疗之后显得精神焕发。瓦宛不愿
就当日案件的首审多作评论。   （松鹤）

Datangi Tipikor, Wawan Mengaku Siap Hadapi Sidang Perdana
瓦宛出庭接受首审 
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